FISHINGトピック No.4

秋の風物詩『ハゼ釣り』

今日は中秋の名月です。今年は8年ぶりに満月と覧なり、1年でまた。も美しい月が満月として見られるということで話題になっていますね♪中秋の名月とは旧暦の8月15日の夜に見られる月のことです。月見は平安時代に中国から伝わり貴族たちの間で、広まったとされています。一般庶民に伝わったのは江戸時代の初期に入ってからで秋の収穫を感謝すると同時に翌年の豊作や健康を祈るぎまとして取り入れられました。今日は天気が下り坂ですが、雲の間から美しい満月が見られるかもしれません!



さて、本格的な種の到来ということで柄杓田漁港へ釣りに出かけました。今回は『マハゼ』を投げ釣りとミャク釣りで狙います。まずは投げ釣り! 仕掛けを投入してアタリを持っていると…ピクピクとアタリが!上げてみるとヒイラギがヒットしていました。その後もヒイラギが次々とヒットし入れ食い状態に!ヒイラギが先にエサを食べているのから向にハゼの姿が拝めません。釣り方を変え、今度はミャク釣りでハゼを狙います。岸壁近くに仕掛けを落としてアタリを持っていると…グググッとヒイラギとは違うアタリが!上がってきたのは念願のマハゼ。その後、ヒイラギと格闘しながら最終的に 5匹のハゼを GET しました。そして、今回の釣りでは 5種類の魚に出会えましたよ♪









ハゼは日中でも、強い日差しが照りつけていても釣ることができます。特に活性が高まるのは満潮直前の2時間です。満潮が近づくにつれて浅場に上がってきます。中満の差が大きい大潮の日はハゼが釣ったが大きい大潮の日はハゼが釣ってすよ♪今回は投げ釣りとミャク釣ってがを狙いましたが、この他にもウキがやカルアーでハゼを釣るハゼクランクなど様々な釣り方があります。みなさんも、お好みのながあり方があります。みなさんも、お好みの



のの方で刺の風物詩『ハゼ釣り』に挑戦してみてはいかがでしょうか?当施設でも 10月9日~10日に主催事業「親子で釣りに挑戦!」で対してではなるにはないののに挑戦!」である。また、翌週16日~17日には「第3回MFC」で紫川にて釣りを行う予定です。ハゼは勿論のこと、たくさんの魚に出会えることでしょう!主催事業の様子は

Facebook やMFC特設ページに掲載予定です。みなさん是非ご覧ください。

作成日:令和3年9月21日